

Wuppertaler Stadtwerke

Beitritt zum BDEW

[27.01.2025] Die Wuppertaler Stadtwerke (WSW) sind seit Beginn des Jahres Mitglied im BDEW.

Die [Wuppertaler Stadtwerke \(WSW\)](#) haben sich zum Jahresbeginn dem [Bundesverband Energie- und Wasserwirtschaft \(BDEW\)](#) angeschlossen. Die WSW versorgen rund 350.000 Einwohner mit Strom, Wärme und Trinkwasser und übernehmen zudem die Stadtentwässerung. Aktuelle Schwerpunkte des Unternehmens sind laut eigenen Angaben der Ausbau erneuerbarer Energien, die Erzeugung und Nutzung von Wasserstoff sowie die Digitalisierung.

Markus Hilkenbach, Vorstandsvorsitzender der WSW, betont die Bedeutung des Beitritts: „Die enge Zusammenarbeit mit anderen kommunalen Versorgern, die vor den gleichen Herausforderungen stehen, ist für uns als Unternehmen und für die Kommunalwirtschaft insgesamt unabdingbar. Nur so kann der Wandel in der Energiewirtschaft gelingen.“

Auch seitens des BDEW wurde der Beitritt der WSW begrüßt. Kerstin Andreae, Vorsitzende der BDEW-Hauptgeschäftsführung, erklärte: „In diesen dynamischen Zeiten ist es wichtiger denn je, dass Unternehmen wie die WSW aktiv in den Dialog eintreten, Best Practices austauschen und gemeinsam an Lösungen arbeiten. Nur im Schulterschluss können wir den notwendigen Wandel vorantreiben.“

(th)

Stichwörter: Unternehmen, BDEW, Wuppertaler Stadtwerke (WSW)